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ABSTRAK 

 

ARIF MAULANA. NIM: 1908203094, “ANALISIS DIFERENSIAL INDONESIA 

DENGAN MALAYSIA MENGENAI REGULASI PERBANKAN SYARIAH”, 2022. 

Bank Islam adalah institusi keuangan yang memiliki hukum, aturan, dan 

prosedur sebagai wujud dari komitmen kepada prinsip syariah serta melarang, 

menerima, serta membayar bunga dalam proses operasional yang dijalankan Sejak 

2005 DPR sebenarnya sudah membahas rancangan Undang-Undang perbankan 

syariah, akan tetapi hal itu baru di sahkan 3 tahun kemudian pada tanggal 17 juni 2008, 

Dalam Undang-Undang perbankan syariah ini di atur jenis usaha, ketentuan 

pelaksanaan syariah, kelayakan usaha, penyaluran dana dan larangan bagi bank 

syariah. 

Dalam penelitian ini Peneliti menggunakan Metode penelitian kualitatif 

menggunakan pendekatan hukum normatif penulis akan memfokuskan kepada metode 

pendekatan pada pengumpulan data menggunakan studi kepustakan yang di 

kumpulkan melalui karya tulis ilmiah yang di publikasikan di internet. 

Hasil dari penelitian ini Diferensial dukungan politik antara Indonesia dan 

Malaysia serta perbedaan pendekatan pembangunan ekonomi, Malaysia di dukung 

oleh dukungan pemerintah sedangkan Indonesia, pembangunan ekonomi yang mana 

Malaysia di untugkan oleh penetapan rencana pembangngunan ekonomi jangka 

panjang oleh kolonial dan Indonesia yang di perburuk oleh pemerintah Belanda dalam 

pembangunan ekonomi, tujuan dari amandemen Undang-Undang yang berbeda, 

kepatuhan syariah dimana Indonesia belum sepenuhnya patuh terhadap kepatuhan 

syariah dan walau Malaysia pun belum sepenuhnya patuh tehadap kepatuhan syariah 

akan tetapi Malaysia lebih patuh terhadap kepatuhan syariah dalam praktik di 

perbankan syariah karena di dudung oleh pemerintah yang menjadikan agama Islam 

sebagi agama resminya 

 

Kata Kunci: Diferensial, Regulasi, Bank Syariah, Indonesia, Malaysia 
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ABSTRACT 

 

ARIF MAULANA. NIM: 1908203094, “DIFFERENTIAL ANALYSIS OF 

INDONESIA WITH MALAYSIA REGARDING SHARIA BANKING 

REGULATIONS”, 2022. 

Islamic banks are financial institutions that have laws, rules and procedures as a 

form of commitment to sharia principles and prohibit, receive and pay interest in the 

operational process that is carried out. Since 2005 the DPR has actually discussed the 

draft Islamic banking law, but that It was only legalized 3 years later on June 17 2008. 

This Islamic banking law regulates types of business, provisions for implementing 

sharia, business feasibility, distribution of funds and prohibitions for sharia banks.  

In this study, researchers used qualitative research methods using a normative legal 

approach. The authors focused on the approach to data collection using literature studies 

collected through scientific papers published on the internet.  

The results of this study are differential political support between Indonesia and 

Malaysia as well as differences in economic development approaches, Malaysia is 

supported by government support while Indonesia, economic development in which 

Malaysia benefits from the establishment of long-term economic development plans by 

the colonial and Indonesia is exacerbated by the Dutch government in economic 

development, the purpose of amending the law is different, sharia compliance where 

Indonesia is not yet fully compliant with sharia compliance and even though Malaysia is 

not yet fully compliant with sharia compliance, Malaysia is more compliant with sharia 

compliance in practice in sharia banking because it is supported by government that 

makes Islam as its official religion. 
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 خلاصة

 

ف عار . NIM: 1908203094  ، التحليل التفاضلي لإندونيسيا مع ماليزيا بشأن اللوائح المصرفية "

.2022الشريعة" ،   

مبادئ بالبنوك الإسلامية هي مؤسسات مالية لديها قوانين وقواعد وإجراءات كشكل من أشكال الالتزام  

 3لتصديق عليه بعد الشريعة وتحظر وتلقي ودفع الفوائد في العملية التشغيلية التي يتم تنفيذها. ومع ذلك ، تم ا

يق الشريعة أنواع الأعمال ، وأحكام تطب . ينظم قانون البنوك الإسلامية هذا2008يونيو  17سنوات فقط في 

 ، وجدوى الأعمال ، وتوزيع الأموال ، والمحظورات على البنوك الشرعية. 

مؤلفون على في هذه الدراسة ، استخدم الباحثون طرق البحث النوعي باستخدام نهج قانوني معياري ، وركز ال

شورة على عها من خلال الأوراق العلمية المنمنهج جمع البيانات باستخدام الدراسات الأدبية التي تم جم

 الإنترنت.

فات في مناهج نتائج هذه الدراسة هي الدعم السياسي التفاضلي بين إندونيسيا وماليزيا بالإضافة إلى الاختلا

 ية التي تستفيد فيهاالتنمية الاقتصادية ، وماليزيا مدعومة بالدعم الحكومي بينما إندونيسيا ، التنمية الاقتصاد

بسبب الحكومة  تمماليزيا من إنشاء خطط تنمية اقتصادية طويلة الأجل من قبل الاستعمار. وإندونيسيا التي تفاق

ث إندونيسيا الهولندية في التنمية الاقتصادية ، والغرض من تعديل القانون مختلف ، والامتثال للشريعة حي

الشريعة ، فإن ن أن ماليزيا لم تلتزم بالكامل بليست متوافقة تمامًا مع الشريعة الإسلامية ، وعلى الرغم م

نها مدعومة من ماليزيا أكثر متوافقة مع الشريعة الإسلامية في الممارسة العملية في المصرفية الإسلامية لأ

 قبل الحكومة التي تج

ليزياعل الإسلام دينها الرسمي الكلمات المفتاحية: تفاضل ، تنظيم ، بنك إسلامي ، إندونيسيا ، ما  
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